

INFORME DE LA SUBDIRECCIÓN DE RELACIONES EXTERIORES E INTERNACIONALES. JUNTA DE ESCUELA DEL 19 DE DICIEMBRE DE 2019.

A la atención de los asistentes a la Junta de Escuela del 19 de diciembre de 2019. Quisiera exponerles un resumen de las tareas desarrolladas desde la última Junta de Escuela de 3 de julio, hasta la fecha de hoy, así como realizar un resumen de actividad de la movilidad del alumnado a lo largo del año.

1.- Movilidad de alumnos y de profesores.

1.1 Movilidad de alumnos salientes.

La convocatoria de movilidad internacional de alumnos en marcha en la actualidad (curso 2019-2020) se está desarrollando sin problemas en términos generales. El total de plazas adjudicadas fue de 121, de las cuales, 13 han renunciado o no han formalizado acuerdo de estudios. De las plazas finalmente aceptadas 65 (2 renunciadas) son destinos europeos, 34 (11 renunciadas) destinos latinoamericanos, y 9 (sin renunciadas) destinos asiáticos. Lo que hace un total de 108 alumnos de movilidad en el curso 19-20.

Hay una incidencia reseñable y es la situación de inestabilidad en Chile que ha afectado a los alumnos de movilidad en curso (en Chile tenemos un total de 15 alumnos en este curso). Se han producido huelgas en las distintas Universidades, y además han estado aislados debido al estado de emergencia con toque de queda en la mayoría de las ciudades. Los centros de destino y el centro internacional han estado en contacto con los alumnos, y se ha procurado que no perdieran aprovechamiento académico. En la mayoría de los centros les han propuesto una formación con tutorías y asesoramiento virtual, y ello, unido a la evaluación personalizada, hará posible que el rendimiento académico de los alumnos y su formación no se vean totalmente perjudicados por la situación. Se ha recomendado que no ampliaran estancias a curso completo, por la incertidumbre del panorama político y social y la práctica totalidad de ellos volverán en breve.

La convocatoria de movilidad internacional para el curso 2020-2021 se ha producido en mes de noviembre (del 4 al 30), y se prevee la adjudicación definitiva de las plazas a principios de febrero de 2019, con lo que se inicia el ciclo de realización de acuerdos de estudios para esa convocatoria. Se celebró la reunión prevista en el POAT de explicación de la convocatoria general a los alumnos el día 7 de noviembre de 2019. A esta reunión se convocó a los coordinadores de destino y a Carmen Fernández Ramírez, PAS que se encarga de la gestión de la movilidad en Secretaría.

En cuanto a la movilidad SICUE 19-20, contamos con un total de 29 plazas adjudicadas y de 10 renunciadas, por tanto tenemos actualmente 19 alumnos en movilidad nacional. Se está desarrollando sin incidencias.

Respecto a la convocatoria de Prácticas internacionales, hemos tenido un total de 5 solicitudes, de las cuales 2 son a países Erasmus y 3 a países no Erasmus. Finalmente se han realizado solamente dos de esas prácticas, las que correspondían a países Erasmus.

1.2 Movilidad alumnos entrantes.

El número de los alumnos entrantes registrados hasta la fecha, en el curso 2019-2020 es de 166. De ellos un total de 83 alumnos pertenecen a países Erasmus y el resto, 83

alumnos a países no Erasmus. Este número se verá incrementado en el segundo cuatrimestre por estudiantes que están en proceso de inscripción en la actualidad.

Las dificultades de matriculación de este año han sido algo menores que el curso pasado, pero se han visto perjudicadas por la reducción de grupos que se ha tenido este año en tercer y cuarto curso, que son los que más presión de alumnos entrantes soportan. El desfase entre alumnos entrantes y salientes hace que algunos grupos de asignaturas tengan una demanda muy alta por parte de los alumnos entrantes, y esa circunstancia, unida a la modificación de la mayoría de las preselecciones que los alumnos realizan en la aplicación virtual de inscripción de la universidad, son las causas que retrasan sistemáticamente la incorporación de los alumnos entrantes.

Debido a estos problemas de plazas en los cursos tercero y cuarto para alumnos de movilidad, este año se ha comunicado al centro internacional que no aceptábamos alumnos de movilidad que vengan de otros centros. Un número de alumnos que suele estar sobre unos 20 alumnos por curso que, aunque tienen otro centro de la universidad como destino prioritario, cursan entre dos y tres asignaturas en el nuestro. Esta medida ha permitido que el desfase entre alumnos entrantes y salientes, que este año es de 58 alumnos, (por ahora y a la espera del segundo cuatrimestre), no se incremente en demasía, sobrecargando los cursos de tercero y cuarto.

Este año se ha convocado a los alumnos entrantes a una reunión informativa sobre la escuela, el día 30 de septiembre, para intentar agilizar estos procesos y suministrarles información práctica sobre su estancia, a la que asistieron Patricia Hidalgo Candau, Carmen Fernández Ramírez y yo misma.

En cuanto a alumnos Sicue el número total de alumnos entrantes ha sido de 15. El proceso de matriculación se ha desarrollado sin incidencias.

Hemos aceptado cuatro solicitudes de alumnos visitantes, todas de países no erasmus y con los que no tenemos convenios de movilidad.

1.3 Movilidad profesores.

Se ha recibido a los profesores Antonio Ramos y Alain Sinou, del Instituto de Estudios Europeos de la Universidad Paris 8, de Francia que han desarrollado una estancia del 20 al 22 de noviembre y la profesora Francesca Giglio, de la Universidad de Reggio Calabria, que ha desarrollado su estancia del 25 al 29 de noviembre. También hemos tenido una visita de un grupo de profesores y alumnos de la Universidad americana en Dubai, el día 26 de noviembre, durante su viaje de estudios. Se adjunta a este informe la hoja resumen de los profesores y grupos de alumnos recibidos por el centro durante 2019 (Anexo 1).

Este año se ha adelantado la convocatoria de movilidad docente de profesores de corta duración a países Erasmus y No Erasmus, al mes de noviembre. A fecha de redacción de este informe están ya adjudicadas provisionalmente un total de 6 ayudas a profesores de esta escuela; 3 ayudas a países Erasmus a las profesoras Clara Mosquera, Julia Rey y Ana Yanguas, y otras 3 a países no Erasmus, a los profesores José Manuel Alomodóvar, Esperanza Conradi y Marco Antonio Sánchez.

2.- Convenios de movilidad.

La fecha límite de renovación de los convenios de movilidad internacional este año ha sido el 20 de octubre de 2019, y la de convenios SICUE el 15 de diciembre. En ambos casos se ha optado por el mantenimiento de la totalidad de los convenios anteriores.

Por otro lado se han gestionado los siguientes acuerdos nuevos de movilidad internacionales en grado:

Erasmus:

- Komotini, Dimokritio Panepistimio Thrakis (Grecia)

No Erasmus:

- Cuauhtémoc Piantel, de San Luis de Potosí (México)

Además se ha incorporado un destino para movilidad en Master, entre el Master en Ciudad y Arquitectura Sostenibles y la ITESO, la Universidad Jesuita de Guadalajara, en Jalisco, México.

Dentro de la gestión de acuerdos de movilidad me gustaría incluir un comentario sobre la renovación de nuestro acuerdo de movilidad con la universidad de Tongji en China, que, aunque aceptado, está en proceso de firma, y que incluye movilidad también para el Master de Innovación en la Arquitectura, con una plaza extra, de master, para ese destino aunque por no estar firmado todavía no se ha incluido en esta convocatoria ese destino en master.

El número total de convenios en grado y master en la actualidad es de 129, con 354 plazas de movilidad. De los cuales 64 convenios y 186 plazas son para destinos Erasmus y 65 convenios y 168 plazas para destinos No Erasmus. Se adjunta un listado actualizado con los datos generales de movilidad (Anexo 2).

A nivel Nacional el número total de convenios en la actualidad es de 17, con 35 plazas de movilidad. Se adjunta también el listado de destinos y plazas del próximo curso (Anexo 3).

3. Líneas de trabajo de la subdirección.

La ubicación temporal de esta Junta de Escuela, a finales de año, induce a realizar un repaso de los objetivos planteados el año pasado y evaluar su cumplimiento. Básicamente los objetivos que asumíamos desde la subdirección, siguiendo las líneas del vicerrectorado de internacionalización de la Universidad de Sevilla, han sido mejorar la movilidad de la escuela y la información sobre la misma entre alumnos y profesores, con especial interés en la movilidad de Master y estructurar el trabajo de la subdirección iniciando posibilidades de colaboración internacional.

En la primera de las líneas, además de la ampliación de destinos en grado que hemos hecho hasta ahora cada año, estamos emprendiendo un camino que puede ser muy productivo, en el apoyo a la movilidad en masters, habiendo suscrito ya un acuerdo de movilidad con la universidad ITESO en México, y teniendo aceptado (pendiente de firma) el segundo con la universidad Tongji en China. Este último incluye una oferta de cursos de master en inglés, que entrará en carga a partir del curso 21-22. También se han mantenido contactos con universidades, brasileñas, coreanas, argentinas y francesas para estimular la movilidad en master, contactos que esperamos se materialicen en breve en nuevos acuerdos de movilidad e intercambios en el nivel de posgrado.

Fui convocada a una reunión de responsables de movilidad de la universidad de Sevilla en el centro internacional el 30 de octubre a las 13 h, en la que se nos informó de algunos cambios en las convocatorias de movilidad y en la situación general de este tema en nuestra universidad.

La primera novedad es que este año, en la convocatoria de resultados de plazas, en vez de estar limitada a los suplentes de la convocatoria general, va a ser abierta para todo el alumnado. Lo que supone, a efectos prácticos, que vamos a tener dos convocatorias de movilidad para los alumnos de grado. Algo de lo que ya se ha informado a los alumnos, en la reunión mantenida con ellos (ver punto 1). Esta iniciativa responde a un interés general de la universidad de incrementar el número de plazas de movilidad aprovechadas respecto a la oferta total, puesto que se ha detectado que se quedan muchas plazas de movilidad vacantes.

Por ello nos han solicitado que hagamos un diagnóstico del estado de la movilidad de cada centro, analizando los destinos que no mantienen movilidad activa, ni en sentido entrante ni en saliente y estudiando sus causas, por si se pueden solventar de alguna manera. En caso contrario, nos recomiendan que eliminemos de nuestro listado este tipo de convenios “muertos”, puesto que el desfase excesivo entre plazas ofertadas y ocupadas incide negativamente en la valoración de calidad de la movilidad general de la universidad. Se adjunta un gráfico de ese análisis realizado con la movilidad desde que tenemos registro informático de la misma (curso 14-15), con un primer acercamiento al número de convenios sin movilidad (8, 6 no erasmus y 2 erasmus) y un segundo grado de convenios que no tienen movilidad saliente (24, 15 no erasmus y 9 erasmus) del mismo, antes de empezar a trabajar en esta línea de mejora el año que viene. (Anexo 4). Se han excluido de esta consideración los convenios con una antigüedad de dos años o menor, por no tener recorrido de movilidad suficiente.

Dentro del mismo objetivo general de aumentar el número de plazas ocupadas en movilidad internacional, la universidad propone incentivar la movilidad de prácticas curriculares y de trabajos final de estudios. Respecto a las primeras, nosotros ya tenemos incorporada la asignatura de prácticas de empresa a la movilidad. Algunos centros de destino disponen de esa posibilidad y hay alumnos que la aprovechan cada año. En cuanto a la segunda, estaríamos pendiente de la aprobación del reglamento interno de la escuela de Trabajos Final de Estudios, para potenciar la movilidad en las asignaturas de TFG, PFC y TFM. Con la normativa actual sólo podríamos incentivarla en el TFG.

Para ello sería necesario llegar a acuerdos concretos con los centros interesados, que especificaran las condiciones de tutorización y presentación de esos trabajos y, por tanto, se permitiría sólo en aquellos casos en los que se garantizaran el cumplimiento de las competencias requeridas por cada trabajo en concreto. Hay que tener en cuenta de que, en el caso de que el número de créditos de dichas asignaturas sea alto pero esté fragmentado en fases, podría contemplarse la movilidad de forma parcial, proponiendo un itinerario en los masters que garantice la calidad de los trabajos.

Un tercer requerimiento que se nos ha hecho a los coordinadores es que mejoremos la información sobre movilidad internacional y nacional en los centros, para potenciarla entre el alumnado, y nos sugieren que confeccionemos tablas orientativas de convalidaciones de cada destino. Este requerimiento entra en sintonía con la línea de trabajo de la subdirección, puesto que tenemos esas tablas ya realizadas de forma interna para el trabajo de los distintos coordinadores de destino. Por ello, pasaremos a una revisión y actualización de estas tablas para su publicación en web, teniendo en cuenta su carácter meramente informativo de las convalidaciones efectuadas, no determinante para convalidaciones futuras, puesto que dependen de la oferta de cada centro y de la renovación de los programas de esas asignaturas. Además seguimos con la elaboración de información de cada destino en un pequeño dossier por centro, que también publicaremos cuando acabemos de maquetar la información proporcionada por cada coordinador de destino.

Aunque el funcionamiento de la red de coordinadores de destino de movilidad internacional es bueno en términos generales, durante el curso se ha producido la renuncia por distintos motivos de algunos coordinadores de destino, por lo que se ha vuelto a difundir una convocatoria abierta al profesorado de la escuela para cubrir esas bajas, y agilizar la realización de los acuerdos de estudios cuando tengamos el listado de plazas adjudicadas en febrero. Hemos retomado también la propuesta de Study Abroad y de atención a profesores visitantes, realizando sendas convocatorias a los profesores, que tendrán fruto en reuniones organizativas de las diferentes actividades en breve. Por lo que seguimos en ese proceso de estructuración de la subdirección del que hablábamos al principio.

Por último se ha atendido a una petición que nos llega a través de la profesora Marta Pellegrin, a la que públicamente agradezco la iniciativa, para participar en una red específica de maestrías y doctorado en Arquitectura, en el seno de la AUIP. Los objetivos de la red son la publicitación de las titulaciones de los distintos centros y promover la cotutorización de tesis y trabajos finales de master entre distintas titulaciones, sobre problemáticas iberoamericanas. Para ello, hemos propuesto una postulación de la escuela en la que están representados todos los masters impartidos en el centro, y esperamos que el doctorado se incorpore también en breve, porque nos parece una excelente iniciativa para estimular la producción de investigación en la escuela. Por ello, el representante de la escuela en esta Red es el subdirector de investigación, el profesor Francisco Pinto Puerto, que es quien llevará a cabo las acciones pertinentes de difusión cuando se monte la estructura de la red.

Sevilla 19 de diciembre de 2019

Carmen Guerra de Hoyos

ANEXOS

ANEXO 1. VISITAS INTERNACIONALES A ETSA 2019

ANEXO 2. CONVENIOS INTERNACIONALES CURSO 2020-21

ANEXO 3. LISTADO DE OFERTA SICUE CURSO 2020-21

ANEXO 4. ANÁLISIS CONVENIOS INTERNACIONALES 2020-21

Universidad/ Centro	Fecha	Profesor/	Alumnos	Profesores participantes US	Actividades	Carácter
Andrzej Frycz Modrzewsky Krakow University College	21-25 Enero	Ágata Aroschiecha	no	Ignacio Fernández Torres Javier López Rivera	Conferencia en clases Exposición de Fotografía	Erasmus corta duración
Politécnico de Bari	19-23 Febrero	Francesco Defilippis	no	Thilo Gumbsch	Conferencias en clases participación en sesiones críticas	Erasmus corta duración
Universidad de Lisboa	25-29 Marzo	Luis Carvalho	no	Marta Pellegrin	Conferencias en clases participación en sesiones críticas	Erasmus corta duración
Geneva School of Engineering, Architecture and Landscape - HEPIA	4-9 Febrero	Agnes Perreten	50 de grado	RRII	visita a la escuela	Viaje de estudios
École D'Architecture de Strasbourg	31 Marzo- 25 Abril	Christelle Gress y varios profesores más	50 de grado	Luisa Alarcón, Luis Rubiño, Victoriano Sainz, Clara Mosquera, Eduardo Mosquera	Conferencias recibidas visita a la escuela	Viaje de estudios
École D'Urbanisme de Paris	1-5 Abril	Tres profesores	25 de grado	Luisa Alarcón, Luis Rubiño, Victoriano Sainz, Clara Mosquera, Eduardo Mosquera	Conferencias recibidas Taller de proyectos	Taller de proyectos
Auckland University	1-28 Abril	Michael Milojevic y 6 profesores más	70 entre grado y proyecto final de master	Mario Algarín, Thilo Gumbsch, Zacarías de Jorge, Salvador Cejudo, Javier Terrados	Conferencias Taller de primavera de proyectos	Taller de proyectos Viaje de estudios

Politécnico de Bari	15-20 Abril	Mariangela Turchiarulo	7 doctorado	Mario Algarín	Visita a edificios	Viaje de estudios
Università Degli Studi Della Basilicata	26 Abril-3 Mayo	Antonio Conte y varios profesores más	10 alumnos grado	Mario Algarín Salvador Cejudo	Visita a edificios Taller de primavera proyectos	Taller de proyectos Viaje de estudios
University of Strathclyde. Glasgow	1-12 Abril	Ibrahim Motawa	no	Carmen Galán Juan C. Gómez de Cózar Paco Pinto Manuel Castellano	Sesiones en grupos de investigación Participación en sesiones críticas de talleres de master	Erasmus corta duración
University of Bath	17 abril	Alexander Wright		RRII		Visita institucional
Universita Degli Studi di Salerno.	22-26 Abril	Enrico Sicignano	no	Paloma Pineda, María Teresa León, Luisa Alarcón	Conferencias participación en sesiones críticas	Erasmus corta duración
Rzeszow University of Technology	30 abril 2 mayo	Tomasz Tomaszek	no	Salvador Cejudo	Conferencia	Erasmus corta duración
Universidade de Sao Paulo. Instituto de Arquitectura y Urbanismo de Sao Carlos	4-9 de noviembre	Manoel Lopes Rodrigues Alves	no	Carlos Tapia, RRII	Sesión de trabajo, participación en docencia de grado y doctorado	Visita docente
Universidad Paris 8. Instituto de Estudios Europeos	20-22 de noviembre	Antonio Ramos y Alain Sinou	no	Antonio Ochoa, Victoriano Sainz, Diego Morales	Sesión de trabajo	Erasmus corta duración
Università degli	25-29	Francesca	no	Mila Borrallo	Conferencia en actividad	Erasmus corta duración

Studi Mediterranea Reggio Calabria. Dipartimento Architettura e territorio	noviembre	Giglio			cultural aula de cultura y clases en grado	
American UNiversity in Dubai	26 noviembre	Nabyl Chenaf y Anne Cornaro	20	Jose Manuel López Rivera, Valentín Trillo	Conferencia V. Trillo y visita a centro	Viaje de estudios

País	Código	Ciudad	Centro	Control	Datos Convenio		Plazas Cor Movilidad Saliente							Movilidad Entrante					Total	Coordinación ETSA										
GRADO ERASMUS				Situ:	Mo:	Mese	Crédit:	Idioma	Idioma	Idi:	Gra:	d:	Pdi:	14-15	15-16	16-17	17-18	18-19	19-20	Suma	14-15	15-16	16-17	17-18	18-19	19-20	Suma	Suma	Coordinador	
Alemania																														
	D BOCHUM02	Bochum	5270 - Fachhochschule Bochum (D BOCHUM02)		10	60	B1 DE	B1 ES		5				1	2						3				4	1	5	8	Ignacio Fdez Torres	
	D COTTBUS03	Cottbus	2991 - Brandenburg University Of Technology (D COTTBUS03)		10	60	B1 DE	B1 ES		2											0	1			1		2	2	R.Vioque	
	D HANNOVE01	Hannover	42 - Universität Hannover (D HANNOVE01)		6	48	B2 DE	B2 ES		3											0	1	1		4		6	6	Ignacio Fdez Torres	
	D KONSTAN02	Konstanz	50 - Fachhochschule Konstanz (D KONSTAN02)		6	48	B1 DE	B1 ES		6											0	1		2	1	1	5	5	Th. Gumbsch	
	D MAINZ08	Mainz	367 - Fachhochschule Rheinland-Pfalz-Ast-Mainz (D MAINZ08)		10	60	A2 DE	A2 ES		3	1	1	2	1	1						5			2	2	1	3	8	13	R.Vioque
	D MUNCHEN02	Munich	56 - Technische Universität Munchen (D MUNCHEN02)		10	60	B1 DE	B1 ES		4	1	1	3	4	4	4	4				20	1		3	2	4	10	30	R.Vioque	
	D SAARBRU03	Sarrebruck	5097 - Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes		10	60	B1 DE	B1 ES		2											0				1	4	5	5	B. Schez Montañés	
	D STUTTGA01	Stuttgart	65 - Universität Stuttgart (D STUTTGA01)		10	48	B1 DE	B1 ES		4	1		4	1	1						7				1	1	2	9	R.Vioque	
Austria																														
	A GRAZ02	Graz	2 - Technische Universität Graz (A GRAZ02)		9	48	B2 EN	B2 EN DE		2				3	3	3	3	2	2		16				1	2	3	19	Th. Gumbsch	
	A INNSBRU01	Innsbruck	3 - Leopold-Franzens-Universität Innsbruck (A INNSBRU01)		9	48	B1 ES	B1 DE		2					1						2						0	2	Th. Gumbsch	
Bélgica																														
	B DIEPENB01	Hasselt	4952 - Universiteit Hasselt (B DIEPENB01)		6	150	B2 ES	B2 EN NL		4					2		2	1			5		1	1		1	3	8	C. Rivera	
	B LEUVEN01	Lovaina	17 - Katholieke Universiteit Leuven (B LEUVEN01)		9	48	B1 ES	B2 EN B1 F		2					3	2	2	2	2		11		1	2	2	2	2	9	20	T. Pérez Cano
Dinamarca																														
	DK ALBORG01	Aalborg	71 - Aalborg Universiteitscenter (DK ALBORG01)		10	48	DELE	C C1 EN		2											0						0	0	Ignacio Fdez Torres	
Francia																														
	F MONTPEL14	Montpellier	École D"Architecture Du Languedoc-Roussillon (F MONTPEL14)		6	90	B1 ES	B1 FR		3	1					1					1			2	1	3	4	4	M. A. de la Cova	
	F ST-ETIE08	Saint Etienne	296 - École D" Architecture de Saint- Etienne (F ST-ETIE08)		9	48	B1 ES	B1 FR		2						1					1		1	2	2	2	1	8	9	M. A. de la Cova
	F MARSEIL17	Marsella	2395 - Ecole Nationale Superieure D' Architecture de Marseill		9	48	B1 ES	B1 FR		2					1						1	2	2	2	2	1	2	11	12	Mª Josefa Agudo
	F NANTES13	Nantes	2420 - Ecole Nationale Superieure D' Architecture de Nantes (9	48	A2 ES	A2 FR		3	1	2	2		1	2					7	2	2	1		3	3	11	18	MªJosefa Agudo
	F PARIS126	París	372 - École D"Architecture La Villette - EaplV (F PARIS126)		10	48	B1 ES	B1 FR		3	1	3	1		1	1					6	1	2		3	2	3	11	17	Mar Loren
	F PARIS129	París	124 - École D"Architecture Paris-La-Seine - Eaps (F PARIS129)		10	48	B1 ES	B1 FR		2				1	1						5	2	2	2	2	2	2	12	17	Rafael Serrano Sas.
	F PARIS190	París	125 - École D"Architecture de Paris-Belleville (F PARIS190)		9	48	B1 ES	B1 FR		2				1	3						5	1	2				1	4	9	M. A. de la Cova
	F STRASBO16	Estrasburgo	140 - École D"Architecture de Strasbourg (F STRASBO16)		9	48	B1 ES	B1 FR		3				2		1		1	1		5	2	1		1	1	1	6	11	Enrique Larive
	F TOULOUS24	Toulouse	142 - École D"Architecture de Toulouse - Eat (F TOULOUS24)		10	48	B1 ES	B1 FR		2				2			2		1		5	2	2	1		1	2	8	13	T. Pérez Cano
Grecia																														
	G ATHINE02	Atenas	1981 - Ethniko Metsovio Polytechnio (G ATHINE02)		10	60	B2 ES EN	B2		5							2		2		4				4		4	8	Mario Algarín	
	G VOLOS01	Volos	2455 - University Of Thessaly (G VOLOS01)		6	48	B1 ES	B1 EN		4				4	3	2	5	4	4		22			2	1	2	1	6	28	Mario Algarín
	G KRITIS 09	Creta	Universidad de Creta																										Luisa Alarcón	
	G KOMOTIN01	Komotini	6494 - DIMOKRITIO PANEPISTIMIO THRAKIS		6	60	B2 EN	B2 EN B2		2											0					1	1	1	1	Carlos Plaza
Hungría																														
	HU BUDAPES02	Budapest	2203 - Budapesti Müszaki És Gazdaságtudományi Egyetem (H		9	48	B2 ES	B2 EN		2				2	2	2	2	2	2		12			1	2	1	4	16	V. Compan	
Italia																														
	I MILANO02	Milán	167 - Politecnico di Milano (I MILANO02)		9	60	B1 ES	B2 EN B1 I		7				1	8	7	7	7	8		38	4	4	6	6	8	3	31	69	María Carrascal
	I BARIO5	Bari	519 - Politecnico di Bari (I BARIO5)		9	48	A2 ES	A2 IT		4											0	2	4	4	4	4	4	22	22	Th. Gumbsch
	I CATANIA01	Catania	160 - Università Degli Studi di Catania (I CATANIA01)		6	48	A2 ES	A2 IT		2											0	1		2	2	2	1	8	8	Luz Fernández-V
	I COSENZA01	Cosenza	162 - Università Degli Studi Della Calabria (I COSENZA01)		5	48	A2 ES	A2 IT		5											0			3			3	3	Mario Algarín	
	I FIRENZE01	Florescia	163 - Università Degli Studi di Firenze (I FIRENZE01)		9	48	B1 ES	B1 IT		5				1	1		1				3	4	4	5	5	5	4	27	30	L. Glez de Boado
	I NAPOLI01	Nápoles	170 - Università Degli Studi di Napoli Federico II (I NAPOLI01)		9	48	B1 ES	B1 IT		3											0	3	2	3	3	3	3	17	17	M. J. Agudo

I PADOVA01	Padua	174 - Università Degli Studi di Padova (I PADOVA01)	9	48 A2 ES	A2 IT	2				1	1	2	1	2	2	2	2	11	13	A. Haro								
I PAVIA01	Pavía	176 - Università Degli Studi di Pavia (I PAVIA01)	9	120 B1 ES	B1 IT	3		3				3	2	3	2		1	8	11	Julia Rey								
I POTENZA01	Potenza	2527 - Università Degli Studi Della Basilicata (I POTENZA01)	10	50 A2 ES	A2 IT	B1	3	1				0			3	3	3	3	12	12	Mª Josefa Agudo							
I REGGIO01	Reggio Calab	180 - Università Degli Studi di Reggio Calabria (I REGGIO01)	9	120 A2 ES	A2 IT		3	1				0		4	3	2	8	2	19	19	Luisa Alarcón							
I SALERNO01	Salerno	507 - Università Degli Studi di Salerno (I SALERNO01)	9	120			4			9	3	4	2	4			1	1	2	24	M.J. Agudo							
I SASSARI01	Sassari	185 - Università Degli Studi di Sassari (I SASSARI01)	9	120 A2 ES	A2 IT		2					0		1	1	2	2	1	7	7	Mª Josefa Agudo							
I UDINE01	Udine	189 - Università Degli Studi di Udini (I UDINE01)	6	60			2			2	2	2	2				1		1	9	Victoria Domínguez							
I VENEZIA02	Venecia	191 - Instituto Universitario di Architettura di Venezia (I VENEZIA02)	10	48 A2 ES	A2 IT		5			3	1		1	2					7	5	5	3	5	5	5	28	35	Carlos Plaza
I ROMA 01	Roma	La Sapienza. Università di Roma	10	B1 ES	B1 IT		6	1				1							1	4	8	4	4	4	5	29	30	F. Montero
I ANCONA 01	Ancona	Università Politecnica delle Marche UNIVPM	6	180 B1 ES	B1 IT		1							1	1				2				2	2		4	6	Victoria Domínguez
0																												
Lituania																												
LT VILNIUS02	Vilnius	443 - Vilniaus Gedimino Technikos Universitetas (LT VILNIUS02)	9	48 B2 ES	B2 EN		3			2	2	3	1	3	3				14			1				1	15	A. García Martínez
Polonia																												
PL KRAKOW17	Cracovia	2507 - Andrzej Frycz Modrzewsky Krakow University College (I KRAKOW17)	10	48 B1 ES	B1 EN		2			2	2	2	2	2					10	2	1					3	13	T. García
PL GDANSK02	Gdansk	2432 - Politechnika Gdanska (PL GDANSK02)	9	120 B1 ES	B1 EN		2			2	1	2	2	2	2				11		1	1			2	4	15	Milagrosa Borrallo
PL LUBLIN03	Lublin	2469 - Politechnika Lubelska (PL LUBLIN03)	10	120 B2 ES	B2 EN		7			2		7	3	4					16	1			3	2		6	22	Luisa Alarcón
PL RZESZOW01	Reszow	3006 - Rzeszow University of Technology (PL RZESZOW01)	5	48 B1 ES	B1 EN		2			1	2	2	2	2	2				11	1	2		2			5	16	A. Haro
PL WROCLAW02	Wroclaw	2462 - Politechnika Wroclauska-Wroclaw University Of Technology (PL WROCLAW02)	10	48 B2 ES	B2 EN		2			2	2	2	2	2	2				12		1	1			2	4	16	Ioana Nécula
PL WARSZAW 78	Vistula	Vistula University	5	60 B2 EN	B2 EN		2								2				2							0	2	Luisa Alarcón
Portugal																												
P LISBOA109	Lisboa	6718 - Universidade de Lisboa (P LISBOA109) TÉCNICO	10	60 B2 ES	B2 EN PT		1	1				1	1						2							0	2	Victoria Domínguez
P LISBOA109	Lisboa	6718 - Universidade de Lisboa (P LISBOA109) FACULTAD DE ALFARTE	10	60 B2 ES	B2 EN PT		2				1	3	3	3	2				12		1	2				3	15	Victoria Domínguez
P PORTO02	Oporto	225 - Universidade do Porto (P PORTO02)	10	60 A2 ES	A2 PT		2			1		2	1						4		1	2	1	2	2	8	12	Luz Fernández-V
P EVORA01	Évora	369 - Universidad de Evora (P EVORA01)	10	60 A2 ES	A2 PT		3					3							3	1						1	4	T. García
Reino Unido																												
UK COVENTR02	Coventry	251 - Coventry University (UK COVENTR02)	10	60 B2 ES	B2 EN		2	1				2	2	2					6					2		2	8	María Carrascal
UK GLASGOW02	Glasgow	2188 - University of Strathclyde (UK GLASGOW02)	6	48 C1 ES	C1 EN		2			3	2	1	1		2				9			1				1	10	C. Galan
República Checa																												
CZ BRNO01	Brno	376 Brno University of Technology	10	60 B1 EN	B1 EN		2								2				2							0	2	Ignacio Fdez Torres
Rumania																												
RO TIMISOA04	Timisoara	2329 - Politehnica University of Timisoara (RO TIMISOA04)	5	48 B1 ES	B1 EN		6			3		4	3	6	4				20	6	6	6	6	6	6	36	56	Ioana Nécula
Suecia																												
S UMEA01	Umea	1891 - Umea University (S UMEA01)	10	60 B1 ES	B1 EN		2	1				2	2	2	2				8			1				1	9	C. Rivera
Turquía																												
TR IZMIR05	Izmir (Esmirn	2982 - Yasar Universitesi (TR IZMIR05)	5	60 B1 ES	B1 EN		2					2							2					2		2	4	Ignacio Fdez Torres
TR IZMIR01	Izmir (Esmirn	2548 - Dokuz Eylül Universitesi (TR IZMIR01)	5	48 B1 ES	B1 EN		2												0		1	1	1			3	3	Ignacio Fdez Torres
TR ANKARA02	Ankara	2482 - Gazi Üniversitesi (TR ANKARA02)	10	60 B2 ES	B2 EN		2	1	2	2									4							0	4	A. García Martínez
TR ISTANBU19	Estambul	4396 - Istanbul Kultur Universitesi (TR ISTANBU19)	10	48 B2 ES	B2 EN		3												0							0	0	Ignacio Fdez Torres
TR SAMSUN01	Samsun	4451 - Ondokuz Mayıs Universitesi (TR SAMSUN01)	5	60 B1 ES	B1 EN		2					2							2			2	2	2	2	8	10	Mario Algarín

GRADO NO ERASMUS

Argentina																										
AR AIRES	Buenos Aires	2405 - Universidad de Buenos Aires (AR AIRES)	6	180						3		2		5	3	3	6	11	P. Mercader							
AR LITORAL	Santa Fé	2575 - Universidad Nacional del Litoral (AR LITORAL)	6	60						4	3	1		10	3	4	2	4	4	17	27	C. Rivera				
AR MORON	Morón	3135 - Universidad de Morón (AR MORON)	6	60						2		2	2	8	1	2	3	3		9	17	Luisa Alarcón				
AR NACIONALROSARIO	Rosario	2597 - Universidad Nacional de Rosario (AR NACIONALROSARIO)	6	60						3	1	1	1	6				3	3	6	12	M. Prieto				
Brasil																										
BR FLUMINENSE	Rio de Janeiro	2265 - Universidad Federal Fluminense (BR FLUMINENSE)	6	60						1	1	1	1	4	1		1	1		3	7	Fernando Vilaplana				
BR BAHIA	Salvador de Bahia	2561 - Universidad Federal Da Bahia (BR BAHIA)	6	60						4	2	4		9			2	5	1	8	17	Fernando Vilaplana				
BR BRASILIA	Brasília	2307 - Universidad de Brasilia ASSESSORIA DE ASSUNTOS INTERNACIONALES	6	60						2		2	1	5		1	2	2		5	10	M.J. Agudo				
BR CATARINA	Santa Catarina	2280 - Universidade Federal de Santa Catarina RELAÇÕES INTERNACIONAIS	5	60	B1 ES	B1 PT				3	4	1	3	8				3		3	11	Julia Rey				
BR FEDEPERNAM	Pernambuco	2392 - Universidade Federal de Pernambuco (BR FEDEPERNAM)	6	60						3	1		1	2	1		1		1	3	5	Silvana Rodrigues				
BR FEDERALPELOTAS	Pelotas	2627 - Universidade Federal de Pelotas (BR FEDERALPELOTAS)	6	60						3				0						0	0	Silvana Rodrigues				
BR FUNDACAO	Florianópolis	2555 - Fundação Universidade Do Estado de Santa Catarina (BR FUNDACAO)	6	60						2				1	1	2	1	2	4	4	13	14	Silvana Rodrigues			
BR GOIAS	Goiás	2300 - Pontificia Universidad Católica de Goiás (BR GOIAS)	6	60						2				0	2		1	4	2	9	9	Fernando Vilaplana				
BR JORGEAMADO	Salvador de Bahia	2904 - Centro Universitario Jorge Amado (BR JORGEAMADO)	5	60						2				0						0	0	Silvana Rodrigues				
BR OURO PRETO	Ouro Preto	2716 - Universidade Federal de Ouro Preto (BR OURO PRETO)	6	60						2				0				1	2	3	3	Silvana Rodrigues				
BR PIRACICABA	Piracicaba	2707 - Universidade Metodista de Piracicaba (BR PIRACICABA)	6	60						1				0	1		1			2	2	Fernando Vilaplana				
BR PUC-CAMPINAS	Campinas	2825 - Pontificia Universidade Católica de Campinas (BR PUC-CAMPINAS)	6	60						7		1	2	4	7	5	7	7	10	3	5	37	44	Enrique Larive		
BR PUCPR	Curitiba	2383 - Pontificia Universidad Católica del Paraná (BR PUCPR)	5	60						1				0						0	0	Silvana Rodrigues				
BR SANTACRUZ	Santa Cruz do Sul	2709 - Universidade de Santa Cruz Do Sul (BR SANTACRUZ)	6	60						3				0	2	1				3	3	Carlos Plaza				
BR SAOPAULOIA	Sao Carlos	3110 - Instituto de Arquitetura e Urbanismo Universidad de Sao Carlos (BR SAOPAULOIA)	6	60						3	3	3	2	3	3	3			1	17	1	1	1	3	20	C. Tapia
BR SINOS	Sao Leopoldo	2264 - Universidade do Vale do Rio dos Sinos (BR SINOS)	6	60						1	1			1					1	1	2	2	Silvana Rodrigues			
BR UNIVALI	Itajaí	2263 - Universidad do Vale do Itajai (Univali) (BR UNIVALI)	6	60						2				2	2	2	2			1	7	9	Carlos Plaza			
BR UNIFAP	Macapá	Universidade Federal do Amapá (BR UNIFAP)	10	60						2				0				1		1	1	1	Carlos Plaza			
Chile																										
CHI UVM	Viña del Mar	6780 - Universidad de Viña del Mar (UVM) (CHI UVM)	5	60						2			2	1	3					0	3	Fernando Vilaplana				
CHI BIOBIO	Concepción	2609 - Universidad del Bío-Bío (CHIBIOBIO)	6	150						3			3	3	2	1		4	2	6	15	Fernando Vilaplana				
CHI CENTRAL	Santiago de Chile	2295 - Universidad Central de Chile (CHICENTRAL)	6	60						3	3	2	2	3	3	3				0	16	M. Prieto				
CHI LAGOS	Osorno	2398 - Universidad de Los Lagos (CHILAGOS)	4	60						2	1	1	2	2	2	2		1		1	11	T. García				
CHI MAYOR	Santiago de Chile	2407 - Universidad Mayor (CHIMAYOR)	5	60						1	1	1	1	1	1	1		2	2	6	12	A. Haro				
CHI UNIACC	Santiago de Chile	2355 - Universidad de Artes Ciencias Y Comunicación (Uniacc)	5	60						1	1		1	1				1	1	2	4	7	A. Haro			
CHI VALPARAISO	Valparaíso	2250 - Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (CHIVALP)	6	60						3		3	3	3	3	2				0	14	Luz Fernández-V				
CHI DESARROLLO	Santiago de Chile	Universidad del Desarrollo	6	60						3			1	3	4			3	4	7	11	T. García				
CHI SANTAMARIA	Valparaíso	Universidad Técnica Federico Santa María	6	48						2				2	2			1					Fernando Vilaplana			
China																										
CHINA TONGJI	Shanghai	3001 - Tongji University (CHINATONGJI)	6	60	B1 ES	B1 EN				4	4	4	4	1	4	4				0	21	Internacional				
	Nangjing	(China Nangjing)	6	60	B2 ES	B2 EN				2				3	1	4				0	4	Internacional				
Colombia																										
CO BOLIVARIANA	Medellín	2289 - Universidad Pontificia Bolivariana (CO BOLIVARIANA)	6	60						2		2	1	3		2		2		4	7	Ioana Nécula				
CO ICESI	Cali	2566 - Universidad ICESI (CO ICESI)	6	48						2				0						0	0	María Carrascal				
CO CARIBE	Barranquilla	2246 - Universidad Autónoma del Caribe (CO CARIBE)	6	60						4		1		1	3					4	9	Julia Rey				
CO NACIONAL	Bogotá	2274 - Universidad Nacional de Colombia (CO NACIONAL)	6	60						2				0	4	1	2	1	2	2	12	12	C. Rivera			
CO PILOTO	Bogotá	3087 - Universidad Piloto de Colombia (CO PILOTO)	6	60						2			1	1		2	2	2	2	8	9	María Carrascal				

Costa Rica																										
CR VERITAS	San José	6741 - Universidad Veritas (CR VERITAS)	6	60		3			2	2	3	7		1	2	3	10	C. Rivera								
Israel																										
ISR TECHNION	Haifa	2895 - Technion-Israel Institute Of Technology (ISRTECHNION)	6	60	B2 ES	B2 EN	B2	3	1			0					0	0	C. Rivera							
Japón																										
J SHIGA	Shiga	3020 - The University Of Shiga Prefecture (J SHIGA)	10	60	B1 ES	B1 EN	JA	3	1	3	3	2	2	3	3	16		0	16	internacional						
Corea																										
KR SOONGSIL	Seul	3014 - Soongsil University (KR SOONGSIL)	6	60	C1 ES	C1 EN		3				1	1				0	1	Milagrosa Borrallo							
México																										
M HIDALGO	Hidalgo	Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (M HIDALGO)	6	60				2			1		1	1	1		2	3	J.M. Pérez							
M IBEROAMERIC	Ciudad de M	2267 - Universidad Iberoamericana, Ciudad de México (M IBEROAMERIC)	6	60				1			1		1	1	1		3	4	J.M. Pérez							
M TECMONTE	Ciudad de M	2268 - Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México (M TECMONTE)	6	60				2				0	2		2		4	4	Mario Algarín							
M SAN LUIS	San Luis	2245 - Universidad Autónoma de San Luis de Potosí (M SAN LUIS)	6	60				6				0	6	6	6	6	7	6	37	37	Ioana Nécula					
M ANÁHUAC	Anáhuac	2296 - Universidad de Anáhuac, México Norte (M ANÁHUAC)	4	60				2				0	2	2		5		9	9	Enrique Larive						
M AUTOGUADAJ	Guadalajara	2905 - Universidad Autónoma de Guadalajara (M AUTOGUADAJ)	6	60				2		1	1	2	2	1	2	2	2	1	10	12	Rafael Serrano Sas.					
M COLIMA	Colima	3149 - Universidad de Colima (M COLIMA)	6	180				3	1			0		2	2	3			7	7	Enrique Larive					
M I.T.COLIMA	Colima	6711 - Instituto Tecnológico de Colima (M I.T.COLIMA)	6	60				6				0	6	4	1	6	5	5	27	27	Enrique Larive					
M FRAYLUCA	Cuernavaca	2773 - Universidad Fray Luca Paccioli (M FRAYLUCA)	5	60				1				0							0	0	Luisa Alarcón					
M JUAREZ	Ciudad Juárez	2297 - Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ) (M JUAREZ)	6	60				4				0	4	4	3		1	2	14	14	Mario Algarín					
M MODELO	Mérida	2774 - Universidad Modelo de Mérida (M MODELO)	6	60				3			3		2	1			6	3	4	10	J.M. Pérez					
M MONTERREY	Monterrey	2259 - Universidad de Monterrey (M MONTERREY)	6	60				1		1	1	2				1			1	3	J.M. Pérez					
M PUEBLA	Puebla	2447 - Benémérita Universidad Autónoma de Puebla (M PUEBLA)	6	60				1				1	1	2		1	2		6	7	Julia Rey					
M QUIROGA	Morelia	2556 - Universidad Vasco de Quiroga (M QUIROGA)	5	60				2				0	1	2	2		1	2	8	8	Julia Rey					
M REGIOMONTA	San Nicolás c	2346 - Universidad Regiomontana (M REGIOMONTANA)	6	60				2				0	2	2	1	2	2	2	11	11	Julia Rey					
M UAEM	Toluca de Le	2247 - Universidad Autónoma del Estado de México (M UAEM)	6	60				2				0		2	1	1	1	1	6	6	Mario Algarín					
M UNAM	Toluca de Le	2244 - Universidad Nacional Autónoma de México (M UNAM)	9	60				5		2	1	2		2			7	5	5	5	6	5	31	38	J.M. Pérez	
M YUCATAN	Mérida	2399 - Universidad Autónoma de Yucatán (M YUCATAN)	6	60				2			1	2	2		1		6	2	4	1	2	2	2	13	19	J.M. Pérez
M TORREON	Torreón	6742 - Universidad Iberoamericana de Torreón (M TORREON)	6	60				3				0		3		3	4		10	10	J.M. Pérez					
UCSLP (MEXICO)	San Luis de P	11084 - UNIVERSIDAD CUAUHTÉMOC PIANTEL SAN LUIS POTC	2	120				2																		Carlos Plaza

Paraguay																				
PA ASUNCION	Asunción	2536 - Universidad Nacional de Asunción (PA ASUNCION)	6	60			1	3				1	3	1	5			0	5	M. Prieto

Uruguay																							
U ORT	Montevideo	2889 - Universidad Ort Uruguay (U ORT)	6	60				5		5	5	4	5	5	4	28	5	4	5	2	16	44	Begoña Blandón

										84+1116+8*=124				84+1116+8*=124													
Totales										##	17	84	116	110	###	##	##	0	648	117	##	##	##	###	0	877	1523
										* no s				76 86 99													
										20 38 17				20 38 17													

País	Código	Ciudad	Centro	Control	Datos	Convenio	Plazas	Cor	Movilidad	Saliente	Movilidad	Entrante	Total	Coordinación	ETSA							
MASTER NO ERASMUS							Situz	Mo	Mese	Crédit	Idioma	Idioma	Idi	Gra	M Pdi	20-21	Suma	20-21	Suma	Suma	Coordinador	
México	ITESO	Jalisco	Universidad Jesuíta de Guadalajara	3	0																	Domingo Sánchez

S.I.C.

UNIVERSIDAD DE SEVILLA

Listado de la oferta vigente del programa SICUE del centro 15 - E.T.S. de Arquitectura. Curso académico: 2020-21.

umi_c

Cód.	Titulación	Cód.	Universidad	Nº. O Cód.	Titulación universidad destino	Plazas	Meses
189	Grado en Arquitectura	UNAV	Universidad de Navarra	1	45 Grado en Estudios de Arquitectura	2	5
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	ALCALA	Universidad de Alcalá	1	61 Grado en Fundamentos de Arquite	2	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	EHU	Universidad del País Vasco	1	60 Grado en Fundamentos de Arquite	4	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UA	Universidad de Alicante	1	60 Grado en Fundamentos de Arquite	2	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UCLM	Universidad de Castilla La Mancha	1	9 Grado en Arquitectura	2	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UDC	Universidad de A Coruña	1	45 Grado en Estudios de Arquitectura	1	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UGR	Universidad de Granada	1	9 Grado en Arquitectura	2	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	ULPGC	Universidad de Las Palmas de G. Canaria	1	9 Grado en Arquitectura	2	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UMA	Universidad de Málaga	1	60 Grado en Fundamentos de Arquite	4	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UPC	Universidad Politécnica de Cataluña	1	45 Grado en Estudios de Arquitectura	2	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UPC	Universidad Politécnica de Cataluña	2	45 Grado en Estudios de Arquitectura	1	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UPCT	Universidad Politécnica de Cartagena	1	60 Grado en Fundamentos de Arquite	2	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UPM	Universidad Politécnica de Madrid	1	60 Grado en Fundamentos de Arquite	2	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UPV	Universidad Politécnica de Valencia	1	60 Grado en Fundamentos de Arquite	2	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	URJC	Universidad Rey Juan Carlos	1	60 Grado en Fundamentos de Arquite	2	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UVA	Universidad de Valladolid	1	9 Grado en Arquitectura	1	9
233	Grado en Fundamentos de Arquitect	UVA	Universidad de Valladolid	2	60 Grado en Fundamentos de Arquite	2	9

País	Código	Ciudad	Centro	Control		Datos Convenio		Plazas Conveni	Movilidad Saliente					Movilidad Entrante				Total								
				Situación	Motivo	Meses	Créditos		Idioma	Idioma S	Idioma	Gradu	doc	Pdi	14-115-16	16-17	17-18	18-19	19-20	Sum	14-115-16	16-17	17-18	18-19	19-20	Suma
Alemania																										
	D BOCHUM02	Bochum	5270 - Fachhochschule Bochum (D BOCHUM02)			10	60	B1 DE	B1 ES		5	1	2					3			4	1	5	8		
	D COTTBUS03	Cottbus	2991 - Brandenburg University Of Technology Cottbus (D COTTBUS03)			10	60	B1 DE	B1 ES		2							0	1		1		2	2		
	D HANNOVE0	Hannover	42 - Universität Hannover (D HANNOVE01)			6	48	B2 DE	B2 ES		3							0	1	1		4		6	6	
	D KONSTAN02	Konstanz	50 - Fachhochschule Konstanz (D KONSTAN02)			6	48	B1 DE	B1 ES		6							0	1		2	1	1	5	5	
	D MAINZ08	Mainz	367 - Fachhochschule Rheinland-Pfalz-Ast-1 (D MAINZ08)			10	60	A2 DE	A2 ES		3	1	1	2	1	1		5			2	2	1	3	8	13
	D MUNCHENC	Munich	56 - Technische Universität München (D MUNCHENC)			10	60	B1 DE	B1 ES		4	1	1	3	4	4	4	20	1		3	2	4		10	30
	D SAARBRU03	Sarrebruck	5097 - Hochschule für Technik und Wirtschaft Saarland (D SAARBRU03)			10	60	B1 DE	B1 ES		2							0				1	4	5	5	
	D STUTTGA01	Stuttgart	65 - Universität Stuttgart (D STUTTGA01)			10	48	B1 DE	B1 ES		4	1		4	1	1	1	7			1		1	2	9	
Austria																										
	A GRAZ02	Graz	2 - Technische Universität Graz (A GRAZ02)			9	48	B2 EN	B2 EN	DE	2	3	3	3	3	2	2	16			1		2	3	19	
	A INNSBRU01	Innsbruck	3 - Leopold-Franzens-Universität Innsbruck (A INNSBRU01)			9	48	B1 ES	B1 DE		2			1			2							0	2	
Bélgica																										
	B DIEPENB01	Hasselt	4952 - Universiteit Hasselt (B DIEPENB01)			6	150	B2 ES	B2 EN	NL	4		2		2	1		5	1	1			1	3	8	
	B LEUVEN01	Lovaina	17 - Katholieke Universiteit Leuven (B LEUVEN01)			9	48	B1 ES	B2 EN	B1 FR	2		3	2	2	2	2	11	1	2	2	2	2	9	20	
Dinamarca																										
	DK ALBORG01	Aalborg	71 - Aalborg Universiteitscenter (DK ALBORG01)			10	48	DELE	C1	EN	2							0						0	0	
Francia																										
	F MONTPEL14	Montpellier	École D"Architecture Du Languedoc-Roussillon (F MONTPEL14)			6	90	B1 ES	B1 FR		3	1			1			1			2	1		3	4	
	F ST-ETIE08	Saint Etienne	296 - École D" Architecture de Saint- Etienne (F ST-ETIE08)			9	48	B1 ES	B1 FR		2			1				1	1	2	2	2	1	8	9	
	F MARSEIL17	Marsella	2395 - Ecole Nationale Superieure D' Architecture (F MARSEIL17)			9	48	B1 ES	B1 FR		2			1				1	2	2	2	2	1	11	12	
	F NANTES13	Nantes	2420 - Ecole Nationale Superieure D' Architecture (F NANTES13)			9	48	A2 ES	A2 FR		3	1	2	2	1	2		7	2	2	1		3	3	11	18
	F PARIS126	París	372 - École D"Architecture La Villette - Eap (F PARIS126)			10	48	B1 ES	B1 FR		3	1	3	1	1	1		6	1	2		3	2	3	11	17
	F PARIS129	París	124 - École D"Architecture Paris-La-Seine - (F PARIS129)			10	48	B1 ES	B1 FR		2		1	1		2	1	5	2	2	2	2	2	2	12	17
	F PARIS190	París	125 - École D"Architecture de Paris-Belleville (F PARIS190)			9	48	B1 ES	B1 FR		2		1	3			1	5	1	2			1	4	9	
	F STRASBO16	Estrasburgo	140 - École D"Architecture de Strasbourg (I F STRASBO16)			9	48	B1 ES	B1 FR		3		2		1	1	1	5	2	1		1	1	1	6	11
	F TOULOUS24	Toulouse	142 - École D"Architecture de Toulouse - Eap (F TOULOUS24)			10	48	B1 ES	B1 FR		2		2		2	1		5	2	2	1		1	2	8	13
Grecia																										
	G ATHINE02	Atenas	1981 - Ethniko Metsovio Polytechnio (G ATHINE02)			10	60	B2 ES	EN	B2 EL	5				2	2		4				4		4	8	
	G VOLOS01	Volos	2455 - University Of Thessaly (G VOLOS01)			6	48	B1 ES	B1 EN		4	4	3	2	5	4	4	22	2	1	2	1		6	28	
	G KRITIS 09	Creta	Universidad de Creta			6	60	B2 EN	B2 EN	B2	2							0						1	1	
	G KOMOTINO	Komotini	6494 - DIMOKRITIO PANEPISTIMIO THRAKI			6	60	B2 EN	B2 EN	B2	2							0				1		1	1	
Hungría																										
	HU BUDAPESC	Budapest	2203 - Budapesti Műszaki És Gazdaságtudományi Egyetem (HU BUDAPESC)			9	48	B2 ES	B2 EN		2	2	2	2	2	2	2	12	1	2	1			4	16	
Italia																										
	I MILANO02	Milán	167 - Politecnico di Milano (I MILANO02)			9	60	B1 ES	B2 EN	B1 IT	7	1	8	7	7	7	8	38	4	4	6	6	8	3	31	69
	I BARIO5	Bari	519 - Politecnico di Bari (I BARIO5)			9	48	A2 ES	A2 IT		4							0	2	4	4	4	4	4	22	22
	I CATANIA01	Catania	160 - Università Degli Studi di Catania (I CATANIA01)			6	48	A2 ES	A2 IT		2							0	1		2	2	2	1	8	8
	I COSENZA01	Cosenza	162 - Università Degli Studi Della Calabria (I COSENZA01)			5	48	A2 ES	A2 IT		5							0			3				3	3
	I FIRENZE01	Florecia	163 - Università Degli Studi di Firenze (I FIRENZE01)			9	48	B1 ES	B1 IT		5	1	1		1			3	4	4	5	5	5	4	27	30
	I NAPOLIO1	Nápoles	170 - Università Degli Studi di Napoli Federico II (I NAPOLIO1)			9	48	B1 ES	B1 IT		3							0	3	2	3	3	3	3	17	17

I PADOVA01	Padua	174 - Università Degli Studi di Padova (I PA	9	48 A2 ES A2 IT	2				1	1	2	1	2	2	2	2	2	11	13						
I PAVIA01	Pavía	176 - Università Degli Studi di Pavia (I PAVI	9	120 B1 ES B1 IT	3		3				3	2	3	2		1		8	11						
I POTENZA01	Potenza	2527 - Università Degli Studi Della Basilicat	10	50 A2 ES A2 IT B1 ES	3	1	1				0			3	3	3	3	12	12						
I REGGIO01	Reggio Calabr	180 - Università Degli Studi di Reggio Calab	9	120 A2 ES A2 IT	3		1				0		4	3	2	8	2	19	19						
I SALERNO01	Salerno	507 - Universita Degli Studi di Salerno (I SA	9	120	4			9	3	4	2	4				1	1	2	24						
I SASSARI01	Sassari	185 - Università Degli Studi di Sassari (I SAS	9	120 A2 ES A2 IT	2						0		1	1	2	2	1	7	7						
I UDINE01	Udine	189 - Universita Degli Studi di Udini (I UDIN	6	60	2			2	2	2	2					1		1	9						
I VENEZIA02	Venecia	191 - Istituto Universitario di Architettura	10	48 A2 ES A2 IT	5	3		3	1		1	2			7	5	5	3	5	5	5	28	35		
I ROMA 01	Roma	La Sapienza. Università di Roma	10	B1 ES B1 IT	6		1			1					1	4	8	4	4	4	5	29	30		
I ANCONA 01	Ancona	Università Politecnica delle Marche UNIVPI	6	180 B1 ES B1 IT	1						1	1			2			2	2			4	6		
																							0		
Lituania																									
LT VILNIUS02	Vilnius	443 - Vilniaus Gedimino Technikos Univers	9	48 B2 ES B2 EN	3			2	2	3	1	3	3		14		1						1	15	
Polonia																									
PL KRAKOW17	Cracovia	2507 - Andrzej Frycz Modrzewsky Krakow I	10	48 B1 ES B1 EN	2			2	2	2	2	2	2		10	2	1						3	13	
PL GDANSK02	Gdasnk	2432 - Politechnika Gdanska (PL GDANSK02	9	120 B1 ES B1 EN	2			2	1	2	2	2	2		11		1	1				2		4	15
PL LUBLIN03	Lublin	2469 - Politechnika Lubelska (PL LUBLIN03)	10	120 B2 ES B2 EN	7			2		7	3	4			16	1			3	2				6	22
PL RZESZOW0	Reszow	3006 - Rzeszow University of Technology (F	5	48 B1 ES B1 EN	2			1	2	2	2	2	2		11	1	2		2					5	16
PL WROCLAW	Wroclaw	2462 - Politechnika Wroclauska-Wroclaw L	10	48 B2 ES B2 EN	2			2	2	2	2	2	2		12		1	1			2			4	16
PL WARSZAW	Vistula	Vistula University	5	60 B2 EN B2 EN	2										2									0	2
Portugal																									
P LISBOA109	Lisboa	6718 - Universidade de Lisboa (P LISBOA10	10	60 B2 ES B2 EN PT	1	1				1	1				2									0	2
P LISBOA109	Lisboa	6718 - Universidade de Lisboa (P LISBOA10	10	60 B2 ES EB2 EN PT	2				1	3	3	3	2		12		1	2						3	15
P PORTO02	Oporto	225 - Universidade do Porto (P PORTO02)	10	60 A2 ES A2 PT	2			1		2	1				4		1	2	1	2	2			8	12
P EVORA01	Évora	369 - Universidad de Evora (P EVORA01	10	60 A2 ES A2 PT	3					3					3	1								1	4
Reino Unido																									
UK COVENTRC	Coventry	251 - Coventry University (UK COVENTRO2)	10	60 B2 ES B2 EN	2		1			2	2	2			6					2				2	8
UK GLASGOW	Glasgow	2188 - University of Strathclyde (UK GLASG	6	48 C1 ES C1 EN	2			3	2	1	1		2		9			1						1	10
República Checa																									
CZ BRNO01	Brno	376 Brno University of Technology	10	60 B1 EN B1 EN	2										2									0	2
Rumania																									
RO TIMISOA0	Timisoara	2329 - Politehnica University of Timisoara (5	48 B1 ES B1 EN	6			3		4	3	6	4		20	6	6	6	6	6	6	6		36	56
Suecia																									
S UMEA01	Umea	1891 - Umea University (S UMEA01)	10	60 B1 ES B1 EN	2		1			2	2	2	2		8			1						1	9
Turquía																									
TR IZMIR05	Izmir (Esmirna	2982 - Yasar Universitesi (TR IZMIR05)	5	60 B1 ES B1 EN	2					2					2					2				2	4
TR IZMIR01	Izmir (Esmirna	2548 - Dokuz Eylul Universitesi (TR IZMIR0	5	48 B1 ES B1 EN	2										0		1	1	1					3	3
TR ANKARA02	Ankara	2482 - Gazi Üniversitesi (TR ANKARA02)	10	60 B2 ES B2 EN	2		1	2	2						4									0	4
TR ISTANBU1	Estambul	4396 - Istanbul Kultur Universitesi (TR ISTA	10	48 B2 ES B2 EN	3										0									0	0
TR SAMSUN0	Samsun	4451 - Ondokuz Mayıs Universitesi (TR SAN	5	60 B1 ES B1 EN	2					2					2			2	2	2	2			8	10

GRADO NO ERASMUS

Argentina																				
AR AIRES	Buenos Aires	2405 - Universidad de Buenos Aires (AR AIF	6	180	3				3	2		5			3	3	6	11		
AR LITORAL	Santa Fé	2575 - Universidad Nacional del Litoral (AR	6	60	4		3	1		4	1	1	10	3	4	2	4	4	17	27
AR MORON	Morón	3135 - Universidad de Morón (AR MORON)	6	60	2			2		2	2	2	8	1	2	3	3		9	17
AR NACIONAL	Rosario	2597 - Universidad Nacional de Rosario (AF	6	60	3	1		1	1	1	2	1	6				3	3	6	12

Brasil

BR FLUMINEN	Rio de Janeiro	2265 - Universidad Federal Fluminense (BR	6	60	1		1	1	1		1	4	1		1		1		3	7
BR BAHIA	Salvador de B	2561 - Universidad Federal Da Bahia (BR BA	6	60	4		2	4		3		9			2	5	1		8	17
BR BRASILIA	Brasília	2307 - Universidad de Brasilia ASSESSORIA	6	60	2			2	1		2	5		1		2	2		5	10
BR CATARINA	Santa Catarina	2280 - Universidade Federal de Santa Cata	5	60	B1 ES	B1 PT	3	4	1	3		8				3			3	11
BR FEDEPERN	Pernambuco	2392 - Universidade Federal de Pernanbuc	6	60	3		1		1			2	1		1		1		3	5
BR FEDERALPI	Pelotas	2627 - Universidade Federal de Pelotas (BR	6	60	3							0							0	0
BR FUNDACA	Florianópolis	2555 - Fundação Universidade Do Estado d	6	60	2						1	1	2	1	2		4	4	13	14
BR GOIAS	Goiás	2300 - Pontificia Universidad Católica de G	6	60	2							0	2		1	4	2		9	9
BR JORGEAM	Salvador de B	2904 - Centro Universitario Jorge Amado (E	5	60	2							0							0	0
BR OURO PRE	Ouro Preto	2716 - Universidade Federal de Ouro Preto	6	60	2							0				1	2		3	3
BR PIRACICAB	Piracicaba	2707 - Universidade Metodista de Piracical	6	60	1							0	1		1				2	2
BR PUC-CAMP	Campinas	2825 - Pontificia Universidade Católica de C	6	60	7			1	2	4		7	5	7	7	10	3	5	37	44
BR PUCPR	Curitiba	2383 - Pontificia Universidad Católica del P	5	60	1							0							0	0
BR SANTACRU	Santa Cruz do	2709 - Universidade de Santa Cruz Do Sul (6	60	3							0	2	1					3	3
BR SAOPAULC	Sao Carlos	3110 - Instituto de Arquitectura e Urbanisr	6	60	3		3	3	2	3	3	17	1	1		1			3	20
BR SINOS	Sao Leopoldo	2264 - Universidade do Vale do Rio dos Sin	6	60	1		1					1				1			1	2
BR UNIVALI	Itajaí	2263 - Universidad do Vale do Itajaí (Univa	6	60	2						2	2	2	2			1		7	9
BR UNIFAP	Macapá	Universidade Federal do Amapá (BR UNIFA	10	60	2							0				1			1	1

Chile

CHI UVM	Viña del Mar	6780 - Universidad de Viña del Mar (UVM)	5	60	2					2	1	3							0	3
CHI BIOBIO	Concepción	2609 - Universidad del Bío-Bío (CHIBIOBIO)	6	150	3					3	3	2	1		9	4	2		6	15
CHI CENTRAL	Santiago de Cl	2295 - Universidad Central de Chile (CHICE	6	60	3		3	2	2	3	3	3	16						0	16
CHI LAGOS	Osorno	2398 - Universidad de Los Lagos (CHILAGO)	4	60	2		1	1	2	2	2	2	10			1			1	11
CHI MAYOR	Santiago de Cl	2407 - Universidad Mayor (CHIMAYOR)	5	60	1		1	1	1	1	1	1	6		2	2		2	6	12
CHI UNIACC	Santiago de Cl	2355 - Universidad de Artes Ciencias Y Cor	5	60	1		1		1	1		3		1		1	2		4	7
CHI VALPARAI	Valparaíso	2250 - Pontificia Universidad Católica de V	6	60	3			3	3	3	3	2	14						0	14
CHI DESARRO	Santiago de Cl	Universidad del Desarrollo	6	60	3						1	3	4				3	4	7	11
CHI SANTAMA	Valparaíso	Universidad Técnica Federico Santa María	6	48	2							2	2				1			

China

CHINA TONGJ	Shanghai	3001 - Tongji University (CHINATONGJI)	6	60	B1 ES	B1 EN	4		4	4	4	1	4	4	21				0	21
	Nangjing	(China Nangjing)	6	60	B2 ES	B2 EN	2						3	1	4				0	4

Colombia

CO BOLIVARIA	Medellín	2289 - Universidad Pontificia Bolivariana (C	6	60	2			2	1			3		2			2		4	7
CO ICESI	Cali	2566 - Universidad ICESI (CO ICESI)	6	48	2							0							0	0
CO CARIBE	Barranquilla	2246 - Universidad Autónoma del Caribe (C	6	60	4			1		1	3	5	4						4	9
CO NACIONAL	Bogotá	2274 - Universidad Nacional de Colombia (6	60	2							0	4	1	2	1	2	2	12	12
CO PILOTO	Bogotá	3087 - Universidad Piloto de Colombia (CO	6	60	2					1		1	2	2		2	2		8	9

convenios sin movilidad desde 2014-2015 ni entrante ni saliente

6 no erasmus y 2 erasmus

8 convenios

convenios sin movilidad saliente

15 no erasmus y 9 erasmus

24 convenios

convenios de reciente creación

6 no erasmus y 5 erasmus

11 convenios